
知徳高校 
ペンネーム「ちゃちゃ丸」（202３年入学） 

①　この高校で良かったというエピソードはありますか。 
・専門コースを選んだので、取得したい資格を取ることができます。 
・２、３年生になると、よりコースが分かれて、専門的に学ぶことができます。 
・中学の体育祭より、気合いの入れ方がずごかった。 
　（特に男子のみのエッサッサは迫力があった） 

 
②　この高校のちょっとここは微妙だったなと思うことはありますか。 
・トイレと更衣室が微妙 

③　実際に通ってみて分かったことは何ですか。(勉強，通学，学食など) 
・自転車通学外だったので、徒歩で30分ぐらいかかります。 
・１人１台のタブレットを購入をして、授業や課題をしています。 
・学食は無く、小さい購買があります。また、キッチンカーが来ます。 

⑤　中学生に向けてメッセージをお願いします。 
中学校では学級委員などのリーダーはやらなかったけど、高校に入って変わりたいと思って積極
的に立候補しました。みなさんもいろいろなことにチャレンジして頑張って楽しんでください！ 


